

Vorträge „Wir haben einen Pflegefall in der Familie“

Wer im Umfeld oder in der eigenen Familie schon Erfahrung mit Pflegebedürftigkeit gesammelt hat, weiß wie herausfordernd derartige Situationen sind. Der Gesetzgeber ist sich der gesellschaftlichen Bedeutung dieses Themas bewusst und hat dazu in der jüngeren Zeit viele Neuerungen beschlossen. Mit finanziellen Anreizen soll gerade die Pflege zu Hause und in der Familie erleichtert werden.



Tagung: Was braucht die häusliche Pflege in Zukunft? © pixabay.com

Vom Angehörigenbonus über den NÖ Pflege- und Betreuungsscheck bis zu vom Staat bezahlten Pensionsversicherungen und verschiedenen Formen der Tagesbetreuung gibt es viele interessante Möglichkeiten, die vielfach noch zu wenig bekannt sind. Im Zuge der unten angeführten Informationsveranstaltungen helfen Ihnen mit diesen Themen befasste Juristen der Landwirtschaftskammer eine Orientierung bei den vielfältigen rechtlichen Möglichkeiten zu bekommen und stellen insbesondere die Neuerungen verständlich vor.

Vorträge „Wir haben einen Pflegefall in der Familie“ (Beginn jeweils um 9 Uhr, Ende ca. 12 Uhr):

20.11.2023, BBK Wiener Neustadt

28.11.2023, LK-Technik Mold (BBK Horn)

11.01.2024, BBK Tullnerfeld

15.01.2024, BBK Amstetten

19.01.2024, GH Franzl in Wilhelmsburg (BBK St. Pölten)

Anmeldungen sind bei den jeweiligen Bezirksbauernkammern oder der Rechtsabteilung der Landwirtschaftskammer Niederösterreich vorzunehmen